

8 Société et Culture

Journée citoyenne dans les ministères/Au Budget... Le personnel à l'œuvre

PMM

Libreville/Gabon

LES agents du ministère du Budget et des Comptes publics n'ont pas dérogé à la règle. Samedi dernier, dans le cadre de la Journée citoyenne, ils ont procédé au nettoyage de la façade des bâtiments abritant leurs bureaux.

Couches de peinture par ci, dépoussiérage des meubles et des murs par là...ont constitué l'essentiel de leur activité en ce premier samedi du mois de juin. En

mai dernier, ces agents avaient opté pour le curage des caniveaux, le nettoyage de la cour arrière du bâtiment du ministère et à la "libération" des conduites d'évacuation des eaux usées.

Selon le directeur central des Ressources humaines dudit ministère, Jean-Louis Ndong, « le personnel du Budget et des Comptes publics ne pouvait déroger à la règle. Entendu que la Journée citoyenne est un concept intéressant que la hiérarchie et l'ensemble des agents se sont appropriés pour leur bien-être. En effet,



Photo : Prissilla Moussaou Mouly

chaque premier samedi du mois, nous nous retrouvons pour l'assainissement de notre espace de travail. Pour nous, chaque édition correspond à une tâche bien précise. Voilà pourquoi nos activités se sont focalisées, cette fois, sur le ravalement des façades de notre ministère qui paraissaient insalubres», a-t-il souligné.

Les agents du ministère du Budget et des Comptes publics mobilisés à l'occasion de la Journée citoyenne.

...à la Pêche et la Mer...

Relance des activités à la station piscicole de La Peyrie

F.S.L.

Libreville/Gabon

À l'occasion de cette journée, entourée de ses collaborateurs, la ministre de la Pêche et de la Mer, Chantal Loupdy, a marqué un geste fort pour relancer l'activité à la station piscicole de la Peyrie, en octroyant, samedi dernier, du matériel de tra-

vail et d'entretien (bottes, gants, combinaisons, pioches, pelles, débroussailleuses, tronçonneuses, etc.). Et ce, afin de recréer l'attractivité de ce site datant de l'époque coloniale et ayant fait, autrefois, les beaux jours de l'activité de la pêche dans notre pays, avant de sombrer dans le délabrement et le ralentissement.

«Ce site est doté d'une histoire. Plutôt que de le détruire ou encore de le



Photo : Frédéric Serge Long

La ministre Chantal Loupdy (machette à la main) procédant à la remise du matériel d'entretien à la station piscicole de la Peyrie.

délocaliser, il est préférable de redorer son blason et faire en sorte qu'il devienne un modèle de l'activité piscicole», a déclaré la ministre Chantal Loupdy. Tel un lieu où sont enfouis des secrets de la plus haute importance, la station piscicole de La Peyrie devra, selon la ministre de la Pêche et de la Mer, être entretenue avec le plus grand soin, afin de contribuer à la baisse du prix du poisson. «Ceci, no-

tamment, par l'élevage et la disponibilité des alevins, ainsi que la mise en pratique de techniques modernes», a-t-elle ajouté.

Matériel à la main, Chantal Loupdy et ses collaborateurs ont procédé au désherbage de la station piscicole de La Peyrie, enfouie sous de hautes herbes au moment où elle prenait les commandes dudit ministère.

... à la Fonction publique...

Dans la convivialité

SM

Libreville/Gabon

PERSONNEL et responsables du ministère de la Fonction publique, en tête desquels le ministre Ali Akbar Onanga Y'Obegue, étaient aussi à l'œuvre, samedi dernier, pour assainir leur espace de travail. Le rendez-vous mensuel est devenu une tradition au sein de cette administration. Pour sa première sortie, le

ministre Ali Akbar Onanga a mis la main à la pâte et déclaré que « les moments partagés avec l'ensemble des collaborateurs, à l'occasion de la Journée citoyenne, sont d'une grande importance, en ce qu'ils permettent d'apporter un plus dans la relation de travail existant entre les responsables et les différents agents. » Leur tâche commune a consisté à désherber et à peindre plusieurs façades du ministère. Le tout, dans une ambiance conviviale. « Il est important que tout citoyen puisse



Photo : SM

Le ministre Ali Akbar Onanga Y'Obegue (en bleu) a mis la main à la pâte.

se conformer à cette obligation républicaine, qui voudrait que, chaque premier samedi du mois, chacun à

son niveau, puisse s'impliquer dans l'assainissement de son environnement... (...) Nous ne ferons qu'investir, utilement, du temps à une cause commune noble. Car, il y a de notre espace de vie à tous», a encouragé le ministre de la Fonction publique, de la Modernisation du service public, chargé

de la Réforme de l'Etat. Qui a, du reste, fait sienne cette occasion pour remettre du matériel d'entretien et d'autres équipements au service du ministère chargé de remplir cette tâche...au quotidien aussi. La dotation a été réceptionnée par le secrétaire général dudit ministère.

... et à Mindoube

La route du cimetière municipal réaménagée

AN

Libreville/Gabon

LE ministre délégué auprès du Premier ministre, chargé du suivi des Actes du Dialogue, Raymond Placide Ndong Meyo, a jeté son dévolu, samedi dernier, sur la voie qui mène au cimetière municipal de Mindoube, dans le 5^e arrondissement de Libreville. Dans le cadre de la Journée citoyenne qui a lieu les premiers samedis du mois. Il était accompagné du directeur général adjoint de la société de nettoyage Averde, Joseph

Minko Olenga, et de centaines de riverains, jeunes pour la plupart. Lesquels, matériel de nettoyage en mains, ont réuni leurs énergies pour donner un visage plus avenant à cette partie de Mindoube. Les caniveaux ont été curés pour permettre une bonne évacuation des eaux pluviales. Les hautes herbes et les ordures qui s'amoncelaient ici et là ont également été dégagées. Au grand bonheur des populations. Le ministre délégué Ndong Meyo n'a pas manqué de remercier la société Averde pour son appui technique



Photo : Adjaô Ntoutoume

Le ministre délégué Raymond Placide Ndong Meyo poussant une brouette remplie d'ordures ménagères.

dans cette opération. De même, ce fils du 5^e arrondissement a interpellé les riverains sur la nécessité de participer à de telles opérations, qui participent à l'amélioration de leur cadre de vie. «Car, une population malade est un frein pour le développement de la nation», a dit le membre du gouvernement.

